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Spettabile Manuel Benetti, ci rivolgiamo a lei in quanto Candidato Sindaco alle
prossime elezioni comunali a Thiene.
Vorremmo conoscere la sua posizione e quella della sua lista, su alcune questioni
che riguardano la salvaguardia ed il benessere degli animali.
Di seguito le proponiamo alcune domande che ci consentiranno di  conoscere e
approfondire i vostri progetti in questo campo.
Per noi e per i suoi elettori, le sue risposte e gli impegni  che si prenderà, sono un
riscontro importante che divulgheremo attraverso i nostri canali.
Le anticipiamo fin da adesso che Enpa Thiene Schio è disponibile a collaborare per
la realizzazione di qualsiasi progetto che possa migliorare la vita degli animali.

1) Il Comune di Schio sta realizzando un’area socio-didattica adibita a canile, che
servirà i 32 Comuni dell'Alto Vicentino, ma non esiste ancora una struttura gattile,
come invece esiste in molte altre realtà e i gatti vengono lasciati per strada o affidati
alla sola iniziativa dei volontari, anche quando bisognosi di cure o troppo piccoli per
sopravvivere.
Intende impegnarsi per la realizzazione di un Gattile nell'Alto Vicentino
affidando la gestione ad un'associazione animalista riconosciuta a livello
nazionale?
Se sì in che tempi e in che modo? Ha idea di un’area che potrebbe essere
dedicata a tale scopo?

Credo che con la collaborazione dei comuni limitrofi dell’Altovicentino la
realizzazione di un gattile sia da programmare. Conosco e so quanto impegno ci
mettono le associazioni di volontariato es. Gatti e Gattini Schio e Thiene, ovviamente
oltre a voi che sono da anni attive sul territorio. Naturalmente se sarò eletto Sindaco
mi adopererò per individuare una zona adatta a questo progetto.

2) I circhi che utilizzano animali sono una realtà insostenibile in un Paese civile. In
molti Paesi europei sono vietati, in Italia, purtroppo, sono ancora permessi. Sembra
ci sia un disegno di legge che ne propone la messa al bando, ma nel frattempo, un
Sindaco può fare molto.
Alcuni Comuni limitrofi si sono già attivati.
Intende predisporre un regolamento severo e restrittivo per i circhi che
utilizzano animali in modo da dissuaderli dall’accamparsi nel territorio
comunale? Se si,in che tempi e con che tipo di provvedimenti?
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Già si sta lavorando a livello Nazionale ed Europeo per eliminare gli animali dai
circhi.
Valuterò molto attentamente la situazione anche se in questi ultimi due anni il mondo
circense ha avuto praticamente uno stop della sua attività., creando una seria
situazione di difficoltà per le persone che ci lavorano e di conseguenza per gli
animali. Trovo comunque che l’arte circense sia da mantenere, e soprattutto proprio
in questo particolare momento da monitorare.
Credo che un regolamento comunale ben fatto possa fare molto in attesa che
arrivino provvedimenti dallo stato.

3) Intende adottare un Regolamento di tutela degli animali come fatto in altri
Comuni?
In questo Regolamento potrebbero essere indicate chiaramente le seguenti
disposizioni:
- le condizioni di detenzione per ogni specie
-le misure minime per i box dei cani
-l’obbligo del microchip e della sterilizzazione dei gatti che vengono lasciati liberi di
girare ( questa sarebbe una svolta importantissima nella prevenzione del
randagismo e un enorme risparmio di spesa per tutti quei gatti incidentati le cui cure
sono attualmente in carico ai Comuni e mai rivendicati dal proporietario. Come, per
esempio ha fatto il Comune di Verona).
Intende impegnarsi su quanto indicato? Se si, su cosa e in che tempi?

L’Amministrazione Casarotto ha approvato un regolamento che vieta l’ingresso dei
cani nelle aree verdi della città. Credo che se sarò Sindaco bisognerà aggiornare il
regolamento, visto che molti cittadini possiedono animali da compagnia. La cosa più
importante, infatti, non è il vietare l’ingresso ai cani nei parchi cittadini ma fare una
politica civica sulla tutela degli animali ed anche sul rispetto di tutti i cittadini che
utilizzano il parco. Il problema più importante è infatti la raccolta delle deiezioni .
Delimitare delle aree adatte ai cani in ogni parco ove possibile sarebbe una buona
soluzione.

4) La sterilizzazione delle colonie feline del suo Comune, attualmente viene affidata
in toto al servizio veterinario dell’ulss per la parte medica mentre le associazioni si
occupano della cattura , della degenza e della liberazione. Il numero dei gatti
sterilizzati dal servizio veterinario è irrisorio rispetto alla popolazione felina.
Intende promuovere la cura e la sterilizzazione delle colonie feline presenti nel
suo territorio? Anche con lo stanziamento di fondi specifici?
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Assolutamente si soprattutto collaborando con le associazioni che attualmente fanno
questa cosa volontariamente. D’accordo con lo stanziare fondi specifici.

5) Intende mantenere l'attuale regolamento comunale che obbliga tutti i
possessori di cane a girare portando sempre con sé, in ogni zona del Comune,
una bottiglia di acqua per le deiezioni liquide?

Come già detto prima, il regolamento comunale va ripensato con la collaborazione
delle associazioni.

6) Intende promuovere azioni di sensibilizzazione, manifestazioni, convegni,
sul tema del benessere animale e sulla convivenza uomo-animali in città?

Si qualora ci fossero delle iniziative da parte delle associazioni il Comune dovrà
partecipare e promuovere perché, come già detto prima, è molto importante creare
una coscienza civica sulla convivenza uomo animale, non solo in città ma far capire
ai proprietari di animali cosa vuol dire allevare un animale in casa.

7) Intende emettere ordinanze che vietino l’esplosione di botti, dannosi per
animali e umani in situazione di fragilità?

Si, come già fatto dall’amministrazione precedente.

8) Nel suo programma ci sono punti che riguardano esplicitamente gli animali?
Se si quali?

Sono sincero non c’è un punto esplicito.
Ritengo che gli animali da affezione siano meritevoli di attenzione, soprattutto che si
crei, anche con la collaborazione del Comune, una coscienza civica con delle regole
per la loro salvaguardia e per una corretta convivenza con tutti i cittadini Thienesi.
Comunque nel programma c’è la mia specifica volontà di collaborare con tute le
associazioni, comprese quindi le vostre.

9) Infine una domanda personale. In casa sua ci sono animali domestici? Se si,
quali?

Ho avuto 5 cani nella mia vita Moro, Techila, Scubi, Pluto, e DJ.
Oggi ho DJ un bastardino locale tricolore molto simpatico.

Rimaniamo in attesa di suo gentile riscontro.
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Cordiali Saluti
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